

cuentro de su contendor. Y si esto no fuere así no está mal que imaginemos al héroe de Boyacá inmortalizado en bronce por el ilustre artista en ese épico momento de su vida de guerrero.

DOMINGO ANTONIO RIAÑO.

CORRESPONDENCIA

Publicamos a continuación la patriótica carta que nos dirigió el Sr. Constantino Carvajal. Como la Academia de Historia había ya resuelto trabajar en lo referente al punto de que se trata en esta carta, le contestamos dándole las gracias por la oferta que hacía a la Academia.

Bien vale la pena de que el público se entere de que entre nosotros hay ciudadanos como el Sr. Carvajal que se interesan por las glorias patrias y que ofrecen su dinero—dinero adquirido con honrada labor de artista—para que se propaguen y se inculquen en la mente de los estudiantes de nuestras Escuelas.

Medellín, Mayo 24 de 1919.

Sr. Presidente de la Academia Antioqueña de Historia.—*Pte.*

Muy señor mío:

No tengo conocimiento de lo que la Academia prepare para tomar participación visible en la celebración del Centenario de la Batalla de Boyacá y quizá la idea que me permito emitirle pueda ser oportuna y factible.

Siendo como es el estudio de nuestra Historia Patria demasiado deficiente en todos los Institutos docentes, y el referente con especialidad a nuestro Departamento casi desconocido, no obstante las importantes obras de Uribe Angel y Restrepo Euse, y de que la narración de los hechos ocurridos en la casa solariega tiene sin duda más fuerza moral en la mente del alumno que los sucesos de allende los linderos regionales. ¿No cree Ud. Dr. que

la publicación en forma de opúsculo de algún estudio histórico regional referente a próceres de labor altamente meritoria y por decirlo así, desconocidos, para obsequio de algunos niños de las Escuelas primarias el 7 de Agosto, sería una hermosa nota de la celebración del Centenario?

Los Alzates, Arrublas, el meritísimo Pbro. Jorge Ramón de Posada pudieran tener ahora un recuerdo. D. Abraham Moreno escribió en *El Colombiano* un importante estudio sobre este ilustre patriota. Tal estudio u otro semejante pudiera ser objeto del opúsculo.

Si la Academia juzga oportuna esta idea y la lleva a la realidad, grato me será contribuir a ello con la modesta suma de diez dólares.

De Ud. atento servidor,

CONSTANTINO CARVAJAL
